

Con la Colaboración de:



CONVOCATORIA DE PRENSA

LA ACTRIZ MARÍA GALIANA PRESENTA MAÑANA LA CAMPAÑA “CUÉNTAME TÚ” PARA SENSIBILIZAR SOBRE LOS PROBLEMAS DE SALUD MENTAL Y EL APOYO A CUIDADORES Y AFECTADOS

- El acto contará con la participación de la viceconsejera de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, Catalina García.
- La campaña está promovida por la Federación Andaluza de Familiares y Personas con Enfermedad Mental (FEAFES), el Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos (CACOF), la Federación Andaluza de Profesionales de Salud Mental, Bidafarma, y la Consejería de Salud.

Mañana 21 de mayo a las 11.00 horas, en la sede del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales Farmacéuticos (CACOF), en la calle San Vicente 17 (Sevilla), tendrá lugar la presentación de la campaña “Cuéntame tú”, una iniciativa promovida conjuntamente por la Federación Andaluza de Familiares y Personas con Enfermedad Mental (FEAFES ANDALUCÍA SALUD MENTAL), el Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos (CACOF), la Asociación Andaluza de Profesionales de Salud Mental, la Consejería de Salud, y Bidafarma, con la colaboración de Otsuka Lundbeck, que busca sensibilizar y derribar los mitos y prejuicios que existen en torno a los problemas de salud mental, que aún hoy, siguen siendo un tabú para gran parte de la sociedad, y aunar esfuerzos para obtener una atención más cercana y personal al colectivo de salud mental de Andalucía.

En la presentación de la campaña participará la popular actriz andaluza María Galiana, que colabora con la campaña y ha prestado de forma altruista su imagen para la iniciativa, la viceconsejera de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, Catalina García; el presidente FEAFES ANDALUCÍA SALUD MENTAL, Manuel Movilla; el vicepresidente del CACOF, Ernesto Cervilla; y la presidenta de la Asociación Andaluza de Profesionales de Salud Mental, Mercedes Castro.

PRESENTACIÓN DE LA CAMPAÑA “CUÉNTAME TÚ”

Día: Martes 21 de mayo de 2019

Hora: 11.00 horas

Lugar: Consejo Andaluz de Colegios Oficiales Farmacéuticos (CACOF). Salón de actos. Calle San Vicente 17 (Sevilla).



Con la Colaboración de:



Intervienen:

- D. Ernesto Cervilla, vicepresidente del CACOF
- D. Manuel Movilla, presidente de la Federación Andaluza de Familiares y Personas con Enfermedad Mental (FEAFES ANDALUCÍA SALUD MENTAL)
- Dña. María Galiana, actriz
- Dña. Mercedes Castro, presidenta de la Asociación Andaluza de Profesionales de Salud Mental
- Dña. Catalina García, viceconsejera de Salud y Familias de la Junta de Andalucía

Para más información, contactar con:

Gabinete de Comunicación CACOF

Manuela Hernández / Jesús Herrera 954 62 27 27 / 651 86 72 78 / 625 87 27 80

Gabinete de Comunicación de FEAFES

Lola Chinchilla 606 83 77 06